



REUNIÓN ■ GOBIERNO REGIONAL

El Consorcio del Español empezará a funcionar a partir del mes de abril

■ Servirá como foro para que el sector público-privado encuentre vías de colaboración ■ El Ayuntamiento y la Universidad participarán en él ■ La Red de Hispanistas, también en abril

M.M./VALLADOLID

El Consorcio del Español empezará a funcionar a partir del segundo trimestre de este año. Este foro, que ha fomentado la Junta, servirá para que los diferentes agentes que participan en la industria de la enseñanza del español encuentren vías de colaboración. El comisionado del español y director de Políticas Culturales, José Ramón Alonso, destacó a LA GACETA que cerca del 85 o el 90% de los agentes del español participarán en el consorcio, incluido, el Ayuntamiento de Salamanca y la Universidad, con los que la Junta ya se ha reunido.

La Consejería de Cultura también ha fijado la misma fecha para el inicio de la Red Mundial de Hispanistas. Esta actuación busca ofrecer a los profesores de español de todo el mundo formación especializada, al tiempo que se fija como reto alcanzar los 3.000 profesores



El consejero portavoz de la Junta, José Antonio de Santiago-Juárez./M.M.

extranjeros de Español aprendiendo en Castilla y León. Para diseñar y acordar el método para la creación de la Red Mundial de Hispanistas, la Junta ha mantenido reuniones bilaterales con

los agregados culturales de las embajadas de Francia, Polonia, Portugal, Hungría, Alemania, Italia, Kenia e Israel, además, de con representantes de la Asociación Europea de Profesores de

Español y con la Federación Internacional de Asociaciones de Profesores de Español. El empleo de los agregados culturales o instituciones como el Instituto Cervantes para impulsar el español sin grandes inversiones, serán básicas en la política sobre el español que se desarrollará en los próximos años.

Tanto el consorcio como la red son las dos grandes apuestas del II Plan del Español para Extranjeros que el Ejecutivo autonómico aprobará este año y que se basa en el apoyo a la actividad empresarial, la internacionalización, la investigación y el conocimiento del sector. Una de las herramientas del II Plan será la Comisión de Coordinación que ayer la Junta modificó su composición, en vez de 25 habrá 19 vocales. La Comisión se reunirá dos veces al año y trabajará con indicadores cuantitativos obtenidos para el desarrollo del plan.